

篠原幸雄さん御勇退激励会を開催

7月22日、JR東海労新幹線関西地本は、篠原幸雄さんの御勇退激励会を奥様と苦楽を共にした組合員・OBの方々の参加により盛大に開催しました。

激励会は高岡副委員長の司会で始まり、主催者を代表して小林委員長よりJR東海労の旗の下で仲間と共に奮闘され、今日まで私たち後輩を指導して頂いたことへの感謝と慰労の挨拶が行われました。来賓の挨拶では、JR東海労本部を代表して藤広副委員長とJR総連で奮闘されている萩原副委員長より、篠原さんの昔話を交えたお祝いの言葉を頂きました。



篠原さんのプロフィール紹介では、同期の藤本さんによる奥様とのなれそめの「疑惑？」話に会場は驚きで沸き上がりました。

また、篠原さんご夫妻より長年磨き上げてきたポーランドのフォークダンスのご披露が行われ、参加者から歓喜の声が舞い上がりました。



現在、篠原さんは7月から出向に出られた新幹線エンジニアリングで、入社以来鍛え上げてきた労働者魂をもって奮闘されています。これからも若き頃より変わらぬ体型を維持しながら、健康に留意して頂き後輩への叱咤激励をよろしくお願いします。

私たちも、職場の主人公として闘って行きます。

激励会に参加された組合員・OBの皆さん、ありがとうございました。